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                北本市協働推進等庁内検討委員会作業部会     
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北本市協働推進等庁内検討委員会作業部会の検討経過 

について（報告） 

 
北本市協働推進等庁内検討委員会作業部会の役割は、「市民参

画推進条例」、「協働推進条例」及び「市民活動促進施策」につい

て研究し、北本市市民参画推進条例等市民検討委員会から出され

た意見をもとに市民参画推進条例（案）、協働推進条例（案）及

び市民公益活動支援施策（案）を作成することとされています。 
作業部会は、昨年度設置された北本市における市民参画及び市

民と行政との協働の推進等庁内検討委員会作業部会で検討した、

市民参画条例に関する研究を引き継ぎ、これまでに６回の会議を

開催して、主に市民参画推進条例についての研究を進めてきまし

た。  
作業部会のメンバーの半数が入れ替わったことから、会議開始

当初は、昨年に引き続き、作業部会の委員一人ひとりが、北本市

自治基本条例制定の意義を理解し、その下にまちづくりを進める

ために必要な事項は何であるかを議論して、メンバー間の共通認

識を図りました。  
また、別に設置されている北本市市民参画推進条例等市民検討

委員会に、市民参画に関する制度を担当しているメンバーが出席

し、その制度の内容を説明する取組みも行ってきました。  
このたび、市民検討委員会から中間報告が提出されたことから、

作業部会のこれまでの検討経過を別紙のとおり報告いたします。 



1 

 

第１回作業部会   

 
平成２２年６月１１日（金）午前９時～午前１０時３０分  
文化センター第４会議室  
出席者 庁内検討委員長外８名 欠席者  ３名  
＜内容＞  
部員任命にあたってのあいさつ（庁内検討委員長）  
議 題 ⑴  北 本 市 に お け る 市 民 参 画 及 び 市 民 と 行 政 と の 協 働 の

推進等庁内検討委員会報告書について  
○ 昨 年 度 設 置 し た 庁 内 検 討 委 員 会 及 び 作 業 部 会 で 検 討

した内容について、報告書をもとに説明（事務局）  
○今年度、委員会及び作業部会で検討すべき事項を説明

（事務局）  
  ⑵  委員会及び作業部会の役割と会議の進め方について  

○作業部会の検討の進め方として、別に設置する市民検

討 委 員 会 と 平 行 し て 検 討 を 進 め る こ と を 説 明 （ 事 務

局）  
○作業部会のスケジュールの説明（事務局）  

    ○「市民参画推進条例」、「協働推進条例」、「市民公益活

動支援施策」の順に検討を進めることを事務局が提案

し、了承された  
 
 
第２回作業部会   

 

平成２２年６月１８日（金）午後１時３０分～午後３時  
文化センター第３研修室  
出席者 ８名  欠席者  ３名  
＜内容＞ 

議題  自治基本条例について （グループ討議と発表） 

○ 北 本 市 が 自 治 基 本 条 例 を 制 定 し た 背 景 に つ い て 説 明

（事務局） 

○自治基本条例を制定した意義について、２つのグルー

プに分かれ、部員間で意見交換を行った 

 

 

 

別紙  



2 

第３回作業部会  

 
平成２２年６月２９日（火）午前９時～午前１０時３０分  
文化センター第２研修室  
出席者 ７名  欠席者  ４名  
＜内容＞ 

議 題  地 方 分 権 社 会 に お け る 北 本 市 の 今 後 の ま ち づ く り の 進

め方について （全体討議「なぜ今自治基本条例なのか」） 

○ 全 国 の 自 治 体 で 自 治 基 本 条 例 制 定 の 取 組 み が 進 ん で い

る背景について話し合い、今後の行政のあり方等につい

て意見交換を行った 

○現在の市民と行政との関係について話し合うとともに、

北 本 市 自 治 基 本 条 例 に 沿 っ た 今 後 の 行 政 の あ り 方 に つ

いて議論した 

 

 

第４回作業部会  

 
平成２２年７月１３日（火）午前９時３０分～午前１１時  
文化センター第３研修室  
出席者 ８名  欠席者  ３名  
＜内容＞ 

議 題  北 本 市 に お け る 市 民 参 画 及 び 市 民 と 行 政 と の 協 働 の 推

進等庁内検討委員会検討報告について 

○ 昨 年 の 庁 内 検 討 委 員 会 及 び 作 業 部 会 で 検 討 し た 内 容 を

ふりかえり、今年度、庁内検討委員会及び作業部会で検

討すべき事項を再確認した 

○現在、北本市で実施している市民参画制度について、制

度 を 所 掌 す る 課 の 担 当 者 が 制 度 の 概 要 と 運 用 状 況 を 説

明し、北本市の市民参画の現状を確認し、メンバーの共

通認識とした。 

    ・パブリック・コメント手続制度 

    ・タウンミーティング 

    ・市長への手紙 

    ・インターネット・モニター 

    ・出前講座 

    ・附属機関の委員の公募 
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第５回作業部会  

 
平成２２年７月２８日（水）午後１時３０分～午後３時３０分  
文化センター第１・２会議室  
出席者 ７名  欠席者  ４名  
＜内容＞ 

議題  北本市市民参画推進条例案の検討（１） 

○ 他 市 の 市 民 参 画 推 進 条 例 に 位 置 づ け ら れ て い る 市 民

参画制度の研究を行い、北本市で導入した場合の問題

点等について話し合った 

     ・市民政策提案制度 

     ・市民登録制度 

 

 

第６回作業部会  

 
平成２２年９月１４日（火）午前９時３０分～午前１１時１０分  
文化センター第５会議室  
出席者 ８名  欠席者  ３名  
＜内容＞ 

議題  北本市市民参画推進条例(案 )の検討  

    ○ 北 本 市 市 民 参 画 推 進 条 例 等 市 民 検 討 委 員 会 か ら 示 さ

れた市民参画推進条例に位置づけるべき項目（案）に

ついて、行政の立場から検証を行った 

    ○この検討結果については、９月１５日に開催した第８

回市民検討委員会に報告した 

 

 

その他  

 

 市民参画推進条例等市民検討委員会の開催に合わせ、作業部会

を開かずに、随時、作業部会のメンバーに意見を聞く機会を設け

てきた 

 

 

 

 

 


